## ASOCIACION GRENIAL DE EDUCADORES DE CHILE CONSEJO PROVINCIAL CONCEPCION Anibal Pinto 343 - 2º piso Concepción

SALUDO AL MAGISTIRIO

ESTIMADOS COLEGAS:

La ASOCIACION GRE MIAL DE EDUCADORES DE CHILA, desde su Directorio Nacional y a través del Con sejo Provincial Concección se dirige a UDS. en este día en que se conmemora a lo largo del país el DIA DEL MASSERO.

AGECH, desde que fuera fundada el a ño 1981, ha estado levantando las rei vindicaciones del Magisterio y defen diendo sus derechos. Por ello, conoce mos muy bien las frustraciones y espe ranzas de los profesores chilenos, y por ello es también que consideramos nuestro deber el decir hoy nuestra pa labra.

Estimamos que poco o nada puede el profesor celebrar hoy día. Pero bien puede en esta ocasión renovar la con fianza en la fuerza y capacidad de los docentes dentro de la sociedad chilena. Hoy, más que un día de celebración, ha de ser de profunda reflexión acerca de los principales problemas que sufrimos como maestros y que afectan a la Educa ción de nuestra Patria.

Cada vez se abre un abismo mayor entre las aspiraciones de los jóvenes y sus padres en relación a la Educación y lo que realmente la sociedad les ofrece. La falta de perspectivas claras para los estudiantes, la multiplicidad de problemas sociales y económicos, la de serción escolar, la amenaza de tesan tía incluso para aquéllos que logran un título profesional, han heche que se profundicen las diferencias socia les hasta extremos intolerables.

Al Magisterio se le ha impuesto una legislación de carácter nefasto. Se la bora en malas condiciones de trabajo, expuestos a arbitrariedades y atrope llos que la legislación avala. La MUNI CIPALIZACION, a pesar de la onerosa propaganda hecha a su favor, es recha

zada por todos los sectores. Nuestras remuneraciones han sufrido un deterio ro no compensado por ningún reajuste ni "nivelación"; hemos perdido beneficios y conquistas que fueron resultado de largas luchas.

Frente a este panorama sólo estamos rodeados de promesas, por un lado, y de amenazas, por otro. Ante esta reali dad de la hora presente, AGECH entrega su mensaje lleno de confianza y fe en días mejores. El Magisterio debe reu nir la fuerza suficiente, la lucidez e inteligencia que nos permita superar u nidos estas dificultades. La fuerza de la unidad late en el corazón de los ma estros y es una aspiración sentida por todos y que se impone por sobre divi siones, desconfianzas y prejuicios. La necesidad hoy de una acción unitaria del Magisterio halla eco en todos noso tros. La necesidad de concretar una or gânica única es también una tarea a la que aspiramos y reafirmamos en este sa ludo.

Renovamos nuestra confianza y segu ridad en el futuro en este SALUDO que dirigimos a todos y cada uno de los ma estros del país. Renovamos, junto a Us tedes, nuestro compromiso con las gran des aspiraciones del Magisterio y de nuestro Pueblo.

Unidos, las haremos realidad.

FRATERNALMENTE

ASOCIACION GREMIAL DE EDUCADORES DE CHILE (AGECH)

CONCEPCION, OCTUBRE DE 1986.